



## Charte de parrainage / Sponsorship charter

### Objectif du parrainage

Faciliter l'intégration et l'insertion scolaire et professionnelle des étudiants de l'IAE Montpellier durant l'année.

### Identités et rôle des marraines & parrains

Étudiants de Master 1 & 2 ou MBA qui offrent leurs conseils dans l'élaboration du projet professionnel du filleul. Ils s'engagent à être disponibles et à construire une relation de confiance.

### Identités et rôle des filleuls/filleules

Étudiants de Licence 3, Bachelor ou Master 1 qui souhaitent bénéficier de l'aide d'une marraine ou d'un parrain. Volontaires et respectueux, ils s'engagent à répondre aux rendez-vous qui leur seront adressés.

### Conditions d'engagement

- Être inscrit administrativement à l'IAE
- 2 rendez-vous minimum obligatoires proposés par la marraine ou le parrain entre septembre et juin, validés par un petit bilan signé par les étudiants à renvoyer avant juillet à [iae-communication@umontpellier.fr](mailto:iae-communication@umontpellier.fr)



## Charte de parrainage / Sponsorship charter

### Objective of the sponsorship

Facilitate the integration and the academic and professional insertion of IAE Montpellier students during the year.

### Identity and role of the sponsors

Master 1 & 2 students or MBA who offer their advice in the elaboration of the professional project of the sponsored student.

They undertake to be available and to build a relationship of trust.

### Identity and role of the sponsored students

A Licence 3, Bachelor or Master 1 students who wish to benefit from the help of a sponsor.

Voluntary and respectful, they undertake to attend the appointments that will be sent to them.

### Conditions of engagement

- Be registered administratively at the IAE
- A minimum of 2 appointments proposed by the sponsor between September and June validated by a short report signed by the students to be returned before July to [iae-communication@umontpellier.fr](mailto:iae-communication@umontpellier.fr)